

noticias

DETENIDOS EN BARCELONA CINCO "BOIXOS NOIS" ACUSADOS DE LA MUERTE DE UN JOVEN FRANCES

15 ENE 1991 | 11:00H | BARCELONA

SFRVIMEDIA

La policía detuvo anoche en Barcelona a cinco jóvenes, integrantes del grupo ultra "Boixos nois", acusados de la muerte, el pasado domingo, del ciudadano francés Frederic Rouquier, de 19 años, y de haber provocado lesiones graves a José María Arboleas, de 16, tras el encuentro que disputaron en Sarriá el Español y el Sporting de Gijón, según informó hoy la Jefatura Superior de Barcelna.

Los "boixos nois" detenidos, que pertenecen además a un grupo de "skin heads" (cabezas rapadas), agredieron a las 8,30 del domingo a los dos jóvenes, que llevaban bufandas blanquiazules que los identificaban como seguidores del Español.

Según la versión facilitada a la policía por José María Arboleas, al terminar el partido de fútbol varios "boixos nois" se abalanzaron sobre ellos e hirieron

mortalmente a Frederic Rouquier, mientras que a él le dieron dos puñaladas en la espalda, antes de coneguir refugiarse en el Hotel Meliá.

Ambos jóvenes fueron trasladados al Hospital Clínico, donde el ciudadano francés, que viajó a Barcelona para visitar a una hermana, falleció pasadas las 10,30 de noche a causa de las heridas.

José María Arboleas, carnicero de profesión y relacionado al parecer con las "Brigadas blanquiazules", permanece ingresado en el centro hospitalario, donde se recupera de las heridas que sufre en la región epigástrica y lumbar izquierda.

La primera pista para identifiar a los agresores la obtuvo la policía gracias a la descripción que testigos presenciales del hecho dieron del coche en el que huyeron los "boixos nois".

Tras localizar el vehículo, anoche fueron arrestados José Antonio R.O., de 20 años; Jorge E.G., de 19; Luis C.L., de 17; David V.A., de 18, y Francisco Javier C.M., de 20.

La policía investiga si Frederic Rouquier y Arboleas tenían alguna relación con las "Brigadas blanquiazules" y si conocían a sus agresores.

Según las mismas fuentes, tesigos del incidente señalaron que antes de producirse el altercado los jóvenes dieron muestras de conocerse. "Que se conocieran no es raro, porque todos estos grupos saben quiénes son sus componentes", aseguró hoy un portavoz de la Jefatura Superior de Barcelona.

Hace menos de un mes, un miembro de los "Boixos nois" fue agredido por miembros de la "Brigadas blanquiazules" al ser reconocido como integrante del colectivo.

GRUPOS VIOLENTOS

La mayoría de los equipos de fútbol cuenta con grupos de seuidores violentos. Los

más conocidos son los "Ultra sur", del Real Madrid; los "Boixos nois", del Barcelona); el "Frente atlético", del Atlético de Madrid; las "Brigadas blanquiazules", del Español, y "Herri norte", de Athletic de Bilbao.

El tradicional enfrentamiento entre las "Brigadas blanquiazules" y los "Boixos nois" ha originado numerosos incidentes. En 1985, una pelea entre ambos grupos terminó con el apuñalamiento de un seguidor de Barcelona.

El pasado domingo, en las inmediaciones del capo del Español se registraron altercados entre los componentes de las dos aficiones.

(SERVIMEDIA) 15 ENE 1991